

Jahresausklang beim LAZ Mosbach/Elztal e.V.

Mit zwei vorweihnachtlichen Aktionen verabschiedete das LAZ Mosbach/Elztal e.V. seine (kleinen) Athleten und Funktionsträger in die wohlverdiente Weihnachtspause.



Am 13. Dezember 2024 veranstalteten unsere Trainerinnen der Kinderleichtathletik – organisiert von Michelle Bauer (1.v.l.) - den schon seit mehreren Jahren etablierten Kinderkinonachmittag in der Vorweihnachtszeit.

Mit freundlicher Unterstützung der Kinostar Filmwelt Mosbach wurde für unsere Kleinsten und alle anderen Junggebliebenen der Film „Niko – Reise zu den Polarlichtern“ angeboten. Die große Resonanz hat sowohl unsere Organisatoren als auch die Besucher offensichtlich sehr gefreut.



Für unsere ehrenamtlich engagierten Funktionsträger hatte der Weihnachtsmann ebenfalls eine kleine Aufmerksamkeit für die im abgelaufenen Jahr bei Wind und Wetter geleistete, für den Verein wertvolle Arbeit als Trainer, Trainerin oder in anderer Funktion hinter den Kulissen.

Das Leichtathletikzentrum Mosbach/Elztal e.V. bedankt sich darüber hinaus für das tolle Engagement der Eltern und unserer „großen“ Athleten für ihre Bereitschaft, unsere Veranstaltungen zu unterstützen, unabhängig ob mit Kuchen, hinter der Theke oder als Kampfrichter bei den Wettkämpfen.

Auch im Jahr 2025 werfen einige große Veranstaltungen ihren Schatten voraus und wir bauen darauf, wieder mit eurer Unterstützung rechnen zu können.

Das LAZ Mosbach wünscht euch allen eine ruhige, besinnliche Weihnachtszeit und einen tollen Start in das Jahr 2025!